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blue economy

IL Presidente della Camera di Commercio di Latina
Vincenzo Zottola va fiero di quella che a giusto titolo
è considerata una sua creatura: «Lo Yacht Med
Festival - ha detto nel suo intervento - è frutto di una
grande sinergia istituzionale e riteniamo sia diven-
tata la vetrina giusta per parlare di economia del
mare. Siamo la prova che l’integrazione aiuta a
superare la crisi. Durante i primi Stati Generali
delle Camere di Commercio sull’Economia del
Mare saranno affrontati due filoni che per noi sono
strategici: trasporti e logistica da un lato e turismo
dall’altro. Più di cinquanta Camere di Commercio
italiane affronteranno i problemi concreti delle
imprese operanti nei settori legati all'economia del
mare. Così come faranno le Assonautiche durante la
prima Conferenza di sistema. Stiamo lavorando ad
una più idonea rappresentazione economica del
mare per indirizzare meglio gli investimenti pubbli-
ci verso un settore strategico per l’economia italiana
e del bacino del Mediterraneo. Poi Zottola è sceso
nello specifico: «Per fare un esempio il turismo
nautico e balneare in Italia superano anche quello
legato alle città d'arte. Ma l’edizione 2013 cresce
anche sotto il profilo dell’interesse delle imprese,
con un incremento di espositori e imbarcazioni
esposte. Speriamo che l’Autorità portuale preveda
una riorganizzazione del waterfront di Gaeta in
modo da consentirci di aumentare ancora di più la
partecipazione». Un’immagine della passata edizione

Sabato l’inauguarazione. Il sindaco Mitrano: un’importante vetrina per la città di Gaeta

Yacht Med pronto al varo
Ieri al «Caboto» la presentazione del Festival internazionale del mare
MANCANO cinque giorni al
taglio del nastro dello Yacht
Med Festival, la fiera interna-
zionale dell’economia del mare
che si terrà dal 20 al 28 aprile
n el l ’area portuale di Gaeta.
L’iniziativa, arrivata alla sesta
edizione, è stata presentata ieri
mattina presso l’Istituto Nauti-
co «Caboto». L’incontro, coor-
dinato dalla conduttrice di Linea
Blu Donatella Bianchi, ha visto
il coinvolgimento di numerosi
partner della manifestazione. A
fare gli onori di casa il dirigente
scolastico dell’Istituto, Salvato-
re Di Tucci, e il sindaco di Gae-
ta, Cosmo Mitrano. «La nostra
partecipazione - ha commentato
Di Tucci - sarà notevole: è il
quarto anno consecutivo che or-
ganizziamo il Seminario nazio-
nale degli Istituti nautici italiani
che registra una notevole parte-
cipazione, con il coinvolgimen-
to anche dei Ministeri dei Tra-
sporti e dell’Istruzione. L’even -
to è sempre più importante e ne
siamo orgogliosi». Gli ha fatto
eco il sindaco Mitrano: «Lo Ya-
cht Med Festival è una grande
vetrina per la città di Gaeta.
Quando sei anni fa nessuno par-
lava di economia del mare, il
presidente della Camera di
commercio Zottola ha avuto il
merito e la capacità di avviare
un percorso che oggi supera an-
che i momenti di crisi. Lo Yacht
Med è un grande attrattore per
l’intero territorio regionale e
non solo per il Golfo di Gaeta,

grazie alla scelta intelligente di
coniugare il mare all'enogastro-
nomia e alle produzioni del ter-
ritorio». Tra i protagonisti della

sesta edizione della manifesta-
zione, le Forze armate e le Forze
de ll’ordine, rappresentate dal
comandante della Scuola Nauti-

ca della Guardia di Finanza co-
lonnello Marcello Marzocca e il
vicecomandante della Capita-
neria di Porto di Gaeta, Nicola

Latinista. Parlando del Festival
internazionale dell’editoria del
Mare, organizzato dalla Libre-
ria Internazionale il Mare in par-

tnership con le Fiamme Gialle,
ha sottolineato: «Il nostro è un
contributo doverono perché la
Scuola Nautica è una parte im-
portante della città di Gaeta e
perché la collaborazione cultu-
rale, che è tipica degli istituti di
istruzione in generale, lo è anco-
ra di più per quelli militari in
particolare. La nave Scuola
Giorgio Cini, che ospiterà la
rassegna Libridimare Librida-
mare. In particolare quest’anno
verranno valorizzati gli scritti
più significativi di Vittorio G.
Rossi, importante scrittore, che
è stato Ufficiale della Guardia di
Finanza e primo comandante
della Scuola Nautica della
Guardia di Finanza al momento
della sua fondazione a Pola nel
1926 e che rappresenta per noi
motivo di orgoglio e di vanto. La
caserma ’Bausan’ ospiterà una
mostra con alcuni rostri delle
navi Romane e Cartaginesi ri-
trovati nelle acque delle Egadi e
il Castello Aragonese resterà
aperto per chi volesse visitarlo.
Il 25 aprile alle 10 un convegno
di archeologia subacquea vedrà
la partecipazione del professor
Sebastiano Tusa, dell’ammira -
glio Domenico Carro, del pro-
fessor Claudio Mocchegiani,
del restauratore Giovanni Gallo
e di Annalisa Zarattini». Stessi
concetti espressi nel corso della
manifestazione dal vicecoman-
dante della Capitaneria di Porto,
Latinista.

Giovanni Stravato

La proposta dell’ex sindaco ai Comuni del Golfo, e non solo

Rsu, un appalto congiunto
UN’unica gara d’appalto per la raccolta dei
rifiuti solidi urbani per tutto il comprensorio
del Golfo di Gaeta da estendersi magari
anche alle città di Fondi e Terracina. È questa
la proposta del consigliere ed ex sindaco di
Gaeta Antonio Raimondi.
Ed è lui che spiega: «In un momento di grave
crisi economica e finanziaria, sia degli enti
che dei cittadini, le amministrazioni locali
devono fare uno sforzo supplementare per la
risoluzione dei problemi, come quello legato
alla pulizia delle nostre città e alla raccolta
dei rifiuti. Non si può continuare ad agire in
maniera isolata su temi quali l’ambiente, le
infrastrutture, il turismo. Sono anni che, per
esempio, si parla di Città del Golfo, ma di

contenuti veri se ne sono visti pochi. Solo
all’inizio della mia amministrazione si tenne
una storica giunta in comune tra Gaeta e
Formia con una agenda di cose concrete da
portare avanti insieme per ciascuno degli
assessorati». Che però non dette frutti, e
Raimondi la spiega così. «Il lavoro di condi-
visione fu molto positivo, ma purtroppo si
interruppe con la fine dell’amministrazione
Bartolomeo. Ora siamo di fronte alla eviden-
te incapacità delle amministrazioni di portare
a termine i relativi bandi per la Rsu, essendo
tra l’altro questo settore particolarmente at-
tenzionato dalle forze dell’ordine. Per esem-
pio l’amministrazione attuale ha fallito mise-
ramente e adesso cerca di peggiorare le cose

con un bando di appena sei mesi. Dobbiamo
assolutamente alleggerire il carico fiscale se
vogliamo far ripartire l’economia».
E conclude: «Allora mettiamoci insieme, e
questo appello lo rivolgo anche a Fondi e
Terracina, anche loro alle prese con un nuovo
appalto. Tutti insieme si farebbe massa criti-
ca ed un volume tale da ottenere un ribasso
davvero significativo che inciderebbe sulle
tasche dei cittadini. Capisco che gli ammini-
stratori tengono molto alla cosiddetta auto-
nomia comunale, particolarmente in tema di
appalti, ma lasciamo il campanile magari agli
storici derby calcistici e concentriamoci su
tutto ciò che oggi possiamo fare per evitare
una parcellizzazione che danneggia tutti».

L’entusiasmo di Zottola:
«Volano di sviluppo»
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